



Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional

Defensa Pública atendió consultas y dudas de alajuelenses

- **Durante Feria de Servicios Legales en Alajuela**

“Esta actividad es muy buena para el servicio a la comunidad, porque hay muchas personas que no tenemos la capacidad de acudir a un profesional en derecho privado y es una oportunidad para quienes no tenemos ese privilegio y necesitamos de una ayuda, una asesoría, un apoyo legal en muchos temas que como ciudadanos no tenemos conocimiento a veces”, destacó Jonathan, un joven que se acercó a la Feria de Servicios Legales de la Defensa Pública y recibió la atención en materia penal.

Desde las 8:00 a.m. y hasta 3:00 p.m., el personal de la Defensa Pública atendió a la gran cantidad de alajuelenses que se acercaron a solicitar información, consultar sobre los servicios de la Defensa, exponer su caso y tener una orientación a nivel legal, incluso a algunas personas se les tramitaron en el sitio procesos judiciales.

La atención a las personas que se acercaron a la Feria giraron principalmente en torno a la materia de pensiones alimentarias, laboral y agrario, pero también se respondieron dudas en materia penal, penal juvenil, justicia restaurativa y derecho de familia.

“Para la Defensa Pública, las Ferias de Servicios Legales son muy importantes, porque nos permite involucrar a la comunidad, que las personas puedan acceder a la justicia de una manera más eficiente, a través de ese acercamiento con las necesidades de la población y en este tipo de espacios aprovechamos, no solo a dar a conocer los servicios de la Defensa Pública, sino también evacuar consultas de las personas que tal vez por situaciones de trabajo, familiares o personales, no pueden ir hasta nuestras oficinas”, señaló Rocío Cubero Artavia, Coordinadora de la Defensa Pública de Alajuela.

“Recibí una atención muy amplia, porque la materia que queríamos consultar era la agraria y fue muy clara la explicación, al contestarnos las dudas que teníamos. Estas actividades son muy importantes porque hay muchas personas que a veces no tenemos la posibilidad de pagar una consulta de estas y aquí nos

dan la opción gratuita”, afirmó don Evelio Ramírez Vargas, vecino de Concepción de San Rafael de Heredia.

La Defensa Pública desde ya se prepara para las próximas Ferias de Servicios Legales que tendrán lugar en Sarapiquí y Nicoya.

Entrevista del Director de la Defensa Pública, Juan Carlos Pérez Murillo y Evelio Ramírez, en el siguientes enlace:

<https://drive.google.com/drive/folders/1MB7-eqqBWiHcH8Yjk7BMJJfPu2aZSYKj>



Feria de Servicios Legales de la Defensa Pública en Alajuela.

**Departamento de Prensa y
Comunicación Organizacional**



☎ 2295-4334 / 2295-4839

✉ prensa@poder-judicial.go.cr

🌐 www.poder-judicial.go.cr

📍 Poder Judicial CR